

新田こぼと園だより



令和5年1月10日 No. 10



新年 明けましておめでとうございます



朝の冷えた空気が、気持ち新たに身も心も引き締めてくれるような新年のスタートです。今年は、行動制限がない年末年始となり、久しぶりで遠くのおじいちゃん、おばあちゃんに会ったり、初詣・初売りに行ったりと、賑やかなお正月になったのではないのでしょうか。ご家族との時間をたっぷり楽しんだ子ども達は、晴れやかな表情で登園し、お友達や保育士と会えて嬉しそうです。お休み中の出来事を楽しそうに話す姿があらこちらで見かけられました。

今年度も残り3ヶ月。ゆり組は、卒園・小学校への入学、他のクラスの子は、進級に向かって進んでいきます。ひとつ大きくなることへの嬉しさ半分、環境が変わることへの不安や緊張、寂しさもみられるようになります。一人一人の心の動きや様子の変化を見逃さず、様々な思いに寄り添いながら保育をしていきたいと思えます。今年もどうぞよろしくお願いたします。

【1月】

- 10日(火) わらべうた (もも・ばら組)
- 11日(水) 食育活動 (ひまわり組)
- 12日(木) 懇談会 (ゆり組)
- 17日(火) 誕生会
- 19日(木) サッカー教室 (ひまわり・ゆり組)
- 20日(金) 食育活動 (すみれ組)
- 24日(火) 運動遊び (ひまわり・すみれ・ゆり組)
懇談会 (ばら組)
- 26日(木) 令和5年度 新規入園児面接



※避難訓練は、毎月行っています。

※その他子育て支援センター行事も行っています。

※予定は変更になる場合があります。クラス掲示等でお知らせすることもありますので、よく読んで下さい。



鏡餅づくり

ゆり組さん初めてのお餅つき。思ったより、杵が重い！と必死な表情で頑張りました。



ゆり組の手作りみかんも可愛い！

お餅は柔らかくて、丸めっていると手にくっついて…。でもべたべたな感触も気持ちいい！！

割れたり、傾いたり、手作り感あふれる、素敵な鏡餅が完成しました！



保育園における薬の取り扱いについて（『新田こぼと園のしおり』より抜粋）

乳幼児の薬の投薬は、医療行為にあたるもので、本来医師が直接行うか、医師の指示に基づいて保護者が与えるものとなっております。やむをえず保護者が与えることが出来ないときは、保護者の依頼を受けて、保育者（保育士など）が代わって与えることとなります。

医師の診察を受けるときは、お子さんが現在保育園に入園していることと、可能であるならば1日2回（朝・晩）の薬や、1日3回でも時間を変更し朝・夕方（帰宅後）・夜寝るときに服用しても良いかどうか、お尋ねください。

※毎年この時季、薬の持参が多くなるので、今一度医師と相談していただきますよう、よろしくお願いたします。

保育園からの のお知らせ



【個人面談について】

年度初めにお知らせしていましたが『個人面談』を随時始めます。面談のご希望があるご家庭は、担任まで申し出てください。面談時間は10～15分程度になります。また、日頃の送迎時に、ゆっくりとお話できないご家庭には、担任から声をかけさせていただくこともありますので、よろしくお願いたします。

【修了写真撮影日程】

各クラスの修了写真を、業者さんに依頼して撮影します。クラス全員そろって撮影しますので、当日はお休みしないようにしてください。尚、感染症の流行等により撮影が延期になる場合は、クラス掲示等でお知らせします。

1月20日（金） 全クラス